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病院運営会議議事要旨 

 

 

日 時   平成２７年１０月１４日（水）１３時０２分～１４時０７分 

場 所   共通棟３階 大会議室 

出席者   金倉病院長 

野口副病院長、樂木副病院長、木村副病院長、越村副病院長、猪阪、下村、 

木島、熊ノ郷、奥村、土岐、奥山、猪原、吉川、細川、田中稔、野々村、 

富山、小川、日高、森井、冨山、和佐、嶋津、朝野、三輪、中島、高階、 

水木、南、土`井、大須賀、吉原、藤江、岡田俊、岡、足立 

代理出席  橘、吉田、横田、竹屋、岸田、野田、川崎、中辻、大西、上田、橋井、礒橋、 

三原 

オブザーバー 大野、萩原さ、前田正、谷浦、岩﨑、田中壽、内山、栗波、岡田潔、梅染、

植園、市丸、白波瀬、飯島、橋田、中田 

欠席者   澤、片山 

（オブザーバー）数井、平田、髙島、稲垣、酒井 

 

前回（９月１１日開催）議事要旨の確認が行われた。 

 

議事 

【報告事項】 

１．各種委員会報告（院内） 

（１）運営企画会議（１０月６日開催） 

病院長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（２）統括医療安全管理委員会（９月１１日開催） 

病院長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（３）産学官連携問題委員会（９月１１日開催） 

病院長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（４）診療局長等連絡会議（９月２４日開催） 

病院長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（５）先進医療審査会（９月１１日開催） 

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（６）国際医療センター運営委員会（８月３日開催）  

センター長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（７）在宅療養委員会（８月１２日開催） 

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（８）心臓移植・補助人工心臓適応検討委員会（９月８日開催） 

委員から、配付資料１のとおり報告があった。 

（９）放射線安全委員会（９月１４日開催） 

委員から、配付資料１のとおり報告があった。 

（10）保険管理小委員会（９月２５日開催） 

委員長から、配付資料１－１のとおり報告があった。 

（11）中央病床管理委員会（９月２８日開催）  

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（12）児童虐待防止専門委員会（９月２８日開催）  

医事課長から、配付資料１のとおり報告があった。 
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（13）透析機器安全管理委員会（９月２９日開催） 

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（14）治験審査委員会（９月２９日開催） 

副委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（15）情報公開・個人情報保護委員会（９月３０日持ち回り） 

総務課長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（16）第一特定認定再生医療等委員会（９月３０日開催） 

未来医療開発部講師から、配付資料１のとおり報告があった。 

（17）認定再生医療等委員会（９月３０日開催）  

未来医療開発部講師から、配付資料１のとおり報告があった。 

（18）胎児診断治療センター運営委員会（９月４日開催） 

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（19）生殖医療センター運営委員会（９月１４日開催）  

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（20）放射線部運営部会（９月１６日開催） 

副部長から、配付資料１－２のとおり報告があった。 

（21）栄養マネジメント部運営部会（９月２８日開催） 

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（22）栄養マネジメント部栄養管理小委員会（９月２８日開催） 

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（23）看護師長合同会議（９月３０日開催）  

部長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（24）手術部運営部会（１０月５日開催） 

部長から、配付資料１－３のとおり報告があった。 

 

２．会議報告（院外・全国会議等） 

（１）医学部附属病院・歯学部附属病院事業場安全衛生委員会（１０月１日開催） 

病院長から、配付資料１のとおり報告があった。 

 

３．その他報告事項 

（１）病院機能評価の対応について 

病院長から、標記議題について報告があり、特に退院サマリを２週間以内に作成す 

るよう改めて注意喚起があった。 

（２）ＩＳＯ１５１８９の認定について 

病院長から、本院が９月１７日付で臨床検査の国際認定であるＩＳＯ１５１８９の 

認定を受けた旨報告があり、認定取得に際し協力いただいた方々に謝辞があった。 

（３）医学系研究科研究棟の時間外出入口設置のカードリーダー更新に伴う Felica対応カ

ード（IDカード）への交換手続きについて 

総務課長から、配布資料２のとおり報告があった。 

（４）特例教員ポスト創出について 

総務課長から、配布資料３のとおり報告があった。 

（５）平成２７年度病院長裁量経費配分（第２次）について 

管理課長から、配布資料４のとおり報告があった。 

（６）生殖医療センターにおける体外受精の採卵再開について 

センター長から、「生殖医療センターでの採卵及び体外受精業務」の再開について報 

告があった。 
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（７）川本産業（株）製品の出荷停止に伴う措置について 

材料部長から、配布資料のとおり報告があった。 

（８）抗菌薬の使用状況について（９月分） 

感染制御部長から、配布資料５のとおり報告があった。 

 

【医療安全管理報告】 

１．感染対策委員会（９月２４日開催） 

委員長から、配付資料６のとおり報告があった。 

２．医療クオリティ審議委員会（９月２９日開催） 

副委員長から、配付資料６のとおり報告があった。 

３．インシデントレポートについて 

中央クオリティマネジメント部長から、配付資料６－１のとおり報告があった。 

４．リスクマネジメント委員会（９月１５日開催） 

委員長から、配付資料６のとおり報告があった。 

５．リスクマネジャー会議（９月２４日開催） 

中央クオリティマネジメント部長から、配付資料６のとおり報告があった。 

６．医療機器安全管理委員会（９月１日開催） 

委員長から、配付資料６のとおり報告があった。 

７．医薬品の副作用報告について 

薬剤部長から、配付資料６－２に基づき、医薬品の副作用について報告があった。 

 

【協議事項】 

１．人事等 

（１）薬剤部長について    

病院長から、配付資料７に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認した。 

（２）診療放射線技師長について    

病院長から、配付資料８に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認した。 

２．規程等 

（１）大阪大学医学部附属病院未来医療開発部研究支援業務規程の改正について 

教育研究支援課長から、配付資料９に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり 

承認した。 

（２）国立大学法人大阪大学諸料金規則の一部改正について 

医事課長から、配付資料 10に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認した。 

 

３．その他 

（１）リハビリテーション科の標榜について 

医事課長から、配付資料 11に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認した。 

（２）中央診療施設の組織整備について 

総務課長から、配付資料 12に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認した。 

 

【定例報告】 

１．医事課月例報告について 

医事課長から、配付資料 13のとおり報告があった。 

２．管理課月例報告について 

  管理課長から、配付資料 14のとおり報告があった。 
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【その他】 

１．平成２７年度立入検査結果について 

病院長から、上記検査が実施された旨報告があり、検査に際し協力いただいた方々に 

謝辞があった。 

２．年末年始の入院計画について  

  管理課長から、配付資料 15のとおり報告があった。 

３．病院フォーラムの開催（10/14）について    

  総務課長から、配付資料 16のとおり報告があった。 

 

以 上 


